



F. BARRASA

«Ven con nosotros y juntos aprenderemos a cuidar nuestra espalda». Así comienza en portada el folleto editado por la Fundación Kovacs y apoyado por las consellerías de Salud y Educación del Govern y por el Colegio de Médicos de Balears, que pretende aconsejar a las familias sobre las ventajas de asumir buenas costumbres desde la infancia para que posteriormente no se produzcan situaciones de dolor y molestias que, según las estadísticas más recientes, afectan a cuatro de cada cinco adultos.

La iniciativa que se lleva a cabo en Balears con la experiencia acumulada por la Fundación Kovacs es pionera en España, y tiene como principal objetivo «incidir en la salud de la espalda de los más pequeños.

## El Govern y la Fundación Kovacs quieren escolares sin dolor de espalda



Bennàssar, Bosch, Castro y Kovacs. ■ Foto: J. TORRES

El traumatólogo Francisco Kovacs; los conseillers balears de Salut, Carmen Castro, y de Educació i Cultura, Rafael Bosch; y el presidente del Col·legi Oficial de Metges de Balears, Antoni

Bennàssar, presentaron ayer en conferencia de prensa y coincidiendo con el inicio del curso escolar, una iniciativa basada en la experiencia médica durante años según la cual hasta el 95 por ciento de

### ► CAMPAÑA

La campaña de prevención presentada busca buenas prácticas desde los ocho años

los problemas de espalda a lo largo de la vida podrían mejorar e incluso evitarse con una correcta prevención.

La fundación médica presidida por el doctor Francisco Kovacs ha publicado recientemente en la revista científica 'Spine' los resultados del ensayo clínico llevado a cabo entre escolares y que en su opinión demuestra la eficacia de las campañas preventivas llevadas a cabo en los colegios.